

Parlamentarischer Vorstoss

2025/48

Geschäftstyp: Postulat
 Titel: **Ableichung Unfallorte mit Radarstandorten**
 Urheber/in: Nicole Roth
 Zuständig: —
 Mitunterzeichnet von: Biedert, Blatter, Brunner Markus, Degen, Dürr, Frey, Graf, Karrer, Keller, Liechti, Meyer, Schinzel, Schneider, Steinemann, Wunderer
 Eingereicht am: 30. Januar 2025
 Dringlichkeit: —

Nach der Beantwortung meiner Interpellation 2024/529 und der darauffolgenden Diskussion im Landrat, bitte ich den Regierungsrat zur Transparenz gegenüber der Bevölkerung Darstellungen mit Karten zu erstellen. So wird ersichtlich ob die Radaranlagen auch effektiv dort platziert werden, wo die Gefahren lauern.

Die eine Karte soll alle Unfallorte im Kanton Basel-Landschaft mit Hinweis auf Schweregrade beinhalten, die zweite Karte soll darübergerlegt werden und alle Radarstandorte aufzeigen. Mit «allen Radarstandorten» sind semistationäre, stationäre und auch jene welche nur für wenige Stunden an Ort waren Bsp. Lasern gemeint.

Falls es bei den Karten ersichtlich wird, dass Radarmessungen an Orten durchgeführt werden, bei welchen es überhaupt keine Unfälle gibt, bitte ich dies zu erläutern, in welchem Zusammenhang die Verkehrssicherheit steht. Weiter bitte ich die Regierung aufzuzeigen, wie hoch die Erträge an den einzelnen Messorten sind und ebenfalls, ob es eine statistische Korrelation zwischen Unfallschwerpunkten und hohen Erträgen durch Geschwindigkeitsmessungen gibt.

Ich bitte den Regierungsrat die obengenannten Punkte zu prüfen und darüber zu berichten. Ebenfalls bitte ich den Regierungsrat die gewünschten Karten, für die Jahre 2020, 2021, 2022, 2023 und 2024 darzustellen